

# OVACIONES

VIERNES 3 DE MARZO DE 2017 | NUMERO 24409 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## NUEVO PUERTO



TUXPAN, Ver.- Enrique Peña Nieto. Inauguración del nuevo puerto de Tuxpan.

## Ofrece Peña Nieto apoyo a Veracruz

TUXPAN, Veracruz.- El presidente Enrique Peña Nieto le aseguró al gobernador de Veracruz, Miguel Ángel Yunes Linares, que será un aliado permanente en los esfuerzos que realice la administración de esa entidad en materia de seguridad pública.

de un solo objetivo, que es servir a los veracruzanos". Al inaugurar el nuevo puerto de Tuxpan y su distribuidor vial, el presidente aseguró que mientras el mundo enfrenta escenarios de incertidumbre, de volatilidad financiera, México sigue creciendo y sigue habiendo inversión que está detonando empleos y generando el crecimiento de la capacidad en materia de infraestructura portuaria, carretera y ferroviaria.

Ver página 2

## Levantaron a los once ejecutados

Ver página 6

## Crean mexicanos cemento más fuerte

Expertos del Centro de Investigación e Innovación Tecnológica (Ciitec) del Instituto Politécnico Nacional (IPN) desarrollaron un cemento altamente resistente mediante el concepto de nanotecnología, señaló el especialista de esta casa de estudios, Sebastián Díaz de la Torre.

para la industria de la construcción que permita contar con obras de infraestructura más sólidas y seguras. Detalló que al usarlo en la preparación de concreto alcanza una resistencia de 550 kilogramos por centímetro cuadrado, el primer día, y de mil 50 kilogramos por centímetro cuadrado a los 28 días.

Ver página 5

## 'VAYA Y DIGALES'



TEOTIHUACAN, Méx.- Miguel Angel Osorio Chong. "Vaya y dígales que sí sabemos trabajar juntos, unidos", dijo el secretario de Gobernación al jefe del Comando Norte, Randal Zeller.

Ver página 3

Para estudiar en la UNAM o el IPN

# No hay dinero para dreamers: Meade

Tras advertencia de instituciones, el titular de la SHCP confirma

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade Kuribreña, afirmó que nuestro país no tiene la capacidad presupuestal para hacer frente a una deportación del cien por ciento de los dreamers que están en Estados Unidos.

Sin embargo, aseguró que lo que sí se podría negociar con las universidades -como la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Politécnico Nacional (IPN)-, es acomodar y ver cómo se solventarían los estudios de los connacionales repatriados.

"Si nosotros tuviéramos que enfrentar hoy un incremento de la demanda de matrícula del tamaño del 100 por ciento de los dreamers que están fuera, no tendríamos posibilidad presupuestal de acomodarla", aseveró en el marco del anuncio de mil 500 millones de dólares que BBVA Bancomer invertirá durante los próximos cinco años en México.

Meade Kuribreña reiteró que el mismo gobierno estadounidense ha señalado que el escenario base en aquel país no es la deportación masiva ni inmediata de los dreamers, no es el objetivo de la política migratoria estadounidense, pero "estaremos buscando a través del diálogo con las universidades, la manera de apoyarlos en su retorno".

El miércoles, tanto la UNAM como el IPN aseguraron que no

“Nuestro país no tiene la capacidad presupuestal para hacer frente a una deportación del cien por ciento de los dreamers que están en Estados Unidos”.

José Antonio Meade Kuribreña Titular de la SHCP



## Pronostican inflación de hasta 5.39% en 2017

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Al concluir este año, la inflación podría situarse en 5.39 por ciento, cifra mayor a la previsión de 5.25 por ciento estimada en enero pasado por los especialistas económicos del sector privado que cada mes consulta el Banco de México (Banxico).

Por lo que toca al crecimiento de la economía nacional, la previsión de 2017 se mantuvo sin cambio en 1.49 por ciento, y para 2018 se

redujo de 2.17 a 2.09 por ciento.

De acuerdo con la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado, correspondiente a febrero, los especialistas privados revisaron a la baja sus previsiones del tipo de cambio para el cierre de 2017 de 21.7 a 21.15 pesos por dólar, y para 2018 de 21.55 a 20.93 pesos.

Los especialistas también estimaron que la tasa de fondeo interbancario se coloque al término

de 2017 en un nivel de 7.18 por ciento y en 7.27 por ciento para el próximo año

Los analistas nacionales y extranjeros cuestionados por el Banxico señalaron a las presiones inflacionarias en el país, así como la inestabilidad política internacional y la debilidad del mercado externo y de la economía mundial, entre los principales elementos que podrían limitar el crecimiento económico en este año.

Ver página 4

hay lugares para poder matricular a los dreamers debido al sobrecupo prácticamente existente, por lo que una opción para los connacionales estudiantes sería el sistema abierto.

Revalidación de estudios

La minuta del Senado sobre la revalidación de estudios de los dreamers podría ser aprobada el próximo 14 de marzo, adelantó la pre-

sidenta de la Comisión de Educación Pública y Servicios Educativos de la Cámara de Diputados, Hortensia Aragón Castillo.

Ver página 3

## Sessions y Kushner se reunieron con el ruso

WASHINGTON.- El fiscal general de Estados Unidos, Jeff Sessions, mantuvo dos encuentros con el embajador ruso en Washington, Sergey Kislyak, durante la campaña para las elecciones presidenciales de su país, en tanto que Jared Kushner, yerno de Donald Trump,

también tuvo una reunión con el diplomático tras el triunfo del magnate.

El miércoles, Sessions, se puso al margen el jueves de cualquier investigación sobre la presunta interferencia de Rusia en las elecciones presiden-

ciales de 2016, debido a que estuvo involucrado en la campaña de Donald Trump.

Sin embargo, Sessions, quien durante mucho tiempo fue senador, dijo que no hizo nada malo cuando no reveló que se había reunido el año pasado con el emba-

jador ruso durante su testimonio en el Senado para ratificar su nombramiento.

El funcionario argumentó que las reuniones fueron en su calidad de senador y no como parte de su rol en la campaña.

Ver página 7

## No pediré permiso al presidente: Bronco

MONTERREY, NL.- El gobernador Jaime Rodríguez Calderón afirmó que no le pedirá permiso al presidente Enrique Peña Nieto para buscar la presidencia en 2018.

"Yo encantado de no tener al PRI del lado mío, eso es algo grandioso", dijo.

"No le pediré permiso más que a los nuevoleonés. Se los he dicho a ustedes en ese sentido, si decidiera yo hacer eso", destacó.

Jaime Rodríguez El Bronco y el presidente intercambiaron declaraciones sobre la posibilidad de que el nuevoleonés se presente como

candidato a los comicios del próximo año y una supuesta negociación para conseguir ese propósito.

El miércoles, Peña Nieto tuvo un evento en una planta industrial del municipio de García, Nuevo León, donde dirigió su mensaje político al mandatario estatal.

"Dicho sea de paso, señor gobernador, a propósito de las varias notas que he visto, hoy le quiero comprometer toda la disposición de parte del gobierno de la República para apoyar los esfuerzos que realiza su gobierno para servir a Nuevo León".

Ver página 2

### VENTANA

En su presencia, se nota cómo se las gasta.

**VIGILANCIA**  
Piden Código Rojo por arrimón en el Metro  
Página 8

**EN EDOMEX**  
Cancela PRD elección de candidato  
Página 3

**ATENCION**  
Asegurado abasto de medicamento contra influenza  
Página 5

### OPINION

**RADIOPASILLO**

Página 2

**SIN GAFETE**

Isabel Arvide Página 6